
Seite 1 

Stellungnahme zum Antrag 139/2017 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 8220-06.06 

Stuttgart, 18.05.2017 

Stellungnahme zum Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

AfD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

09.05.2017 
 

Betreff 

Eine Stadt, eine Tarifzone      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

 
In der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik am 7. Februar 2017 wurde 
ausführlich durch den VVS das Thema „Weiterentwicklung des VVS-Tarifs“ erläutert. 
Unter anderem wurde auch auf die Zusammenlegung der Zonen 10 und 20 im Be-
reich der Landeshauptstadt Stuttgart eingegangen.  
 
Bereits beim Tarifsymposium am 19. Januar 2017 wurde das Thema ebenfalls be-
handelt. 
 
Auch im aktuell in der Bearbeitung befindlichen Nahverkehrsentwicklungsplan wird 
das Thema umfassend dargestellt und erläutert. VVS und SSB arbeiten aktuell, unter 
Einbeziehung von Vertriebs- und Verkehrserhebungsdaten, unterschiedliche Szena-
rien für eine Zusammenlegung der Zonen 10 und 20 aus. Erste Ergebnisse werden 
noch vor der Sommerpause vorliegen.  
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn  
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